

Versión sobre enfriamiento de las relaciones de México con Argentina

BUENOS AIRES, 22 de febrero (AFP, AP, EFE y PL). — El confirmado retiro del embajador mexicano en Argentina, José A. Lara Villarreal, suscitó comentarios sobre la existencia de un enfriamiento de las relaciones entre ambos países. Un vocero de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, sin embargo, negó tal versión.

Gustavo Iruegas dijo que la cancillería mexicana tiene intenciones de reducir el personal de su sede diplomática en Argentina e insistió en que no existen problemas en las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

El vocero de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México aseguró que el retiro de Lara Villarreal "únicamente se debe a que cumplió ya con la misión que le encomendó el gobierno mexicano, por lo que al frente de la embajada mexicana quedará provisionalmente el consejero de negocios, Héctor Mendoza".

La agencia *Noticias Argentinas* dijo esta mañana que el retiro de Lara se debió a una decisión del gobierno mexicano, "destinada a demostrar su desagrado por la persistente negativa del régimen militar a conceder el salvoconducto a dos figuras del peronismo que permanecieron desde hace cuatro años en la embajada de México".

Los asilados son Héctor Cámpora y el ex secretario del justicialismo, Juan Manuel Abal Medina, quienes se refugiaron en 1976, tras el golpe militar que depuso a la presi-

denta María Estela Martínez de Perón.

El ex presidente Héctor J. Cámpora viajó a México en noviembre pasado, tras recibir el salvoconducto del gobierno argentino por estar enfermo de cáncer. El régimen militar argentino ha reiterado que no concederá salvoconductos a los otros refugiados.

Un vocero de la embajada mexicana confirmó esta tarde que Lara Villarreal y el cónsul Raúl López Lira abandonarán el país entre el miércoles y el sábado de la próxima semana.

Lara Villarreal, el cuarto embajador de México en Argentina durante los cuatro años de gobierno militar, estuvo en el país apenas ocho meses.

En otro contexto, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Ginebra comenzó hoy a debatir el problema de la desaparición de personas —principalmente opositores— en Argentina.

El delegado argentino ante la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, Enrique J. Ros afirmó que el gobierno que representa estima que "terminar con el problema de los desaparecidos implica que se termine antes con el terrorismo".

El representante interrumpió la intervención del delegado de Amnistía Internacional, Menno Kamminga, quien se había referido a casos citados en el "Testimonio sobre campos secretos de detención en Argentina", folleto publicado por esa organización defensora de los derechos humanos.

Ceremonia en memoria de Sandino, en la Casa de Amistad con Nicaragua

La Casa de Amistad México-Nicaragua "Araceli Pérez Darías", conmemorará el próximo domingo 24 a las 12 horas, en el Auditorio Nacional el cuadragésimo sexto aniversario de la muerte del revolucionario Augusto César Sandino.

Participarán en la ceremonia el licenciado Fernando Carmona, quien hablará en nombre de la Casa de Amistad y Rodolfo Puigrós, ex rector de la Universidad de Buenos Aires, quien también dirigirá unas palabras a los asistentes.

Al acto viene especialmente invitado el comandante Tomás Borge, ministro del Interior del Gobierno de Reconstrucción Nacional de Nicaragua.

Amparo Ochoa, Gabino Palomares, y los grupos Sur, Ontá y Papalote, interpretarán sus melodías a los concurrentes a la ceremonia.

La ceremonia constituirá también un apoyo a la campaña de alfabetización de los nicaragüenses.

La asistencia será gratuita, únicamente se pedirá la colaboración del pueblo mexicano

EL DÍA
A V I S O

Por causas de fuerza mayor, el acto de homenaje al general Augusto César Sandino que iba a realizarse el domingo 24 a las 12 A.M. en el Auditorio Nacional fue suspendido.

Casa de Amistad México-Nicaragua
Araceli Pérez Darías